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TESTO 
 
GOVERNO: CDM APPROVA 
RIORGANIZAZZIONE AGEA 
 
2999 - roma, (agra press) - il consiglio dei ministri, su proposta del presidente 
paolo GENTILONI in qualita' di ministro delle politiche agricole, alimentari e 
forestali, ha approvato, in esame definitivo, il decreto legislativo che, in attuazione 
della legge sulla semplificazione, la razionalizzazione e la competitivita' dei settori 
agricolo e agroalimentare (legge 28 luglio 2016, n. 154), introduce norme in 
materia di riorganizzazione delle competenze nel sistema di erogazione degli aiuti 
comunitari cui sono preposti l'agenzia per le erogazioni in agricoltura (agea) e il 
sistema degli organismi pagatori riconosciuti. 16:05:18/13:06 
 
ZAIA (VENETO), RIORDINO AGEA "FORZATURA 
INACCETTABILE. INTERVENGA PARLAMENTO" 
 
3000 - venezia, (agra press) - "la riforma di agea, approvata oggi dal consiglio dei 
ministri rappresenta un grave atto di insensibilita' istituzionale e di lesione 
dell'autonomia regionale, a discapito degli agricoltori e dei contribuenti" avverte il 
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presidente della regione veneto luca ZAIA, contestando "nel merito e nel metodo 
la decisione del consiglio dei ministri di dare il via libera al decreto legislativo 
attuativo della legge delega 154/2016, relativo al riordino di agea, l'agenzia che 
gestisce erogazione e rendicontazione di tutti i fondi comunitari dedicati al settore 
primario". "un governo, ormai arrivato al capolinea, ha approvato a tempo scaduto 
un provvedimento che non ha avuto l'intesa favorevole della conferenza delle 
regioni ne' ha superato tutti i passaggi dell'iter parlamentare; realismo e saggezza 
politica avrebbero dovuto consigliare ad un governo uscente di aspettare il 
pronunciamento della corte costituzionale sulla questione di legittimita' sollevata 
dal veneto sulla legge delega 154 in merito alla cosiddetta razionalizzazione del 
sistema informativo agricolo; invece, il consiglio dei ministri ha preferito compiere 
in extremis un atto di forza", prosegue ZAIA. "il decreto di riordino delle funzioni di 
agea approvato oggi accentra nell'organismo nazionale i ruoli di coordinamento, 
pagamento e controllo, nonche' di gestione informatica delle procedure di 
erogazione dei fondi europei e di pagamento agli agricoltori; la riforma rende 
obbligatoria l'omologazione informatica tra sistema informativo statale e sistemi 
informativi regionali, obbligando di fatto tutte le regioni, e i relativi organismi 
pagatori, a uniformita' di procedure e di organizzazioni; inoltre accentra in agea 
anche le funzioni di controllo - prima svolte da agencontrol - facendo coincidere in 
un unico ente due attivita', erogazione e controllo, che le regole della buona 
amministrazione suggeriscono sia sempre distinto", puntualizza il comunicato 
stampa con le dichiarazioni del presidente. "da parte nostra, attendiamo fiduciosi 
il pronunciamento dei giudici della consulta sulla legge delega che abbiamo 
impugnato gia' nel 2016 e siamo pronti a intraprendere ogni via legale per far 
decadere il decreto attuativo; anzi, invito sin d'ora il nuovo parlamento ad 
intervenire per correggere una norma che lede l'autonomia delle regioni e il 
principio di efficienza dell'amministrazione", fa sapere ZAIA. "per il veneto la 
decisione di  accentrare la gestione dei procedimenti amministrativi relativi 
all'agricoltura e all'acquacoltura nel sistema agea, imponendo alle regioni di 
adeguare il loro sistema informativo a quello nazionale, rappresenta un 
dispendioso passo indietro, se non addirittura un danno evidente", prosegue il 
presidente. "perche' il veneto dovrebbe farsi carico, in nome di una imprecisata 
uniformita' nazionale, di una spesa consistente per abbandonare il proprio 
sistema informativo agricolo, che si e' rivelato funzionale ed efficiente, e adottare 
quello di agea, che tutti definiscono lento e farraginoso,  poco efficiente e poco 
trasparente? tutto cio' lede non solo l'autonomia regionale, ma anche il principio 
dell'efficienza dell'amministrazione e dell'economicita' nella gestione del denaro 
pubblico", asserisce ZAIA. "il riordino di una istituzione cosi' importante per il 
settore agricolo, che gestisce erogazione e rendicontazione di tutti i fondi 
comunitari dedicati al settore primario merita certamente migliore attenzione, 
anche da parte delle organizzazioni agricole, e non certo di essere approvato con 
un colpo di mano a legislatura ormai finita, da un governo in carica solo per 
l'ordinaria amministrazione", conclude il presidente del veneto. 16:05:18/17:13 
 
MONCALVO (COLDIRETTI), RIFORMA 
AGEA VALE 4 MLD DI FONDI UE 
 
3001 - roma, (agra press) - "una riforma di importanza strategica per l'italia 
necessaria per semplificare le procedure e velocizzare i rapporti con le imprese 
agricole, con l'agea che e' responsabile di regolamentare un flusso di oltre 4 
miliardi di euro annui di interventi previsti dalla politica agricola comune 
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dell'unione europea", afferma il presidente della coldiretti roberto MONCALVO, 
esprimendo - sottolinea un comunicato stampa della confederazione - 
"soddisfazione per l'approvazione da parte del governo del decreto legislativo che 
disciplina la riorganizzazione dell'agenzia per le erogazioni in agricoltura (agea) e 
ed i compiti degli organismi pagatori regionali, nonche' la ristrutturazione del 
sistema dei controlli svolti da agecontrol". "la riforma risponde ad esigenze di 
contenimento della spesa pubblica e mira ad incrementare l'efficienza dei servizi 
resi alle imprese agricole in un'ottica di semplificazione e trasparenza", evidenzia 
la coldiretti, per la quale si tratta di "un obiettivo prioritario per consentire alle 
imprese agricole italiane di ricevere pagamenti in tempi piu' rapidi e di competere 
sul mercato ad armi pari con i concorrenti degli altri paesi europei". 16:05:18/12:09 
 
GALLINELLA (M5S), RIMANGONO PREOCCUPAZIONI 
SU TESTO DLGS RIORDINO AGEA 
 
3002 - roma, (agra press) - "apprendiamo che all'ultimo minuto viene firmato il 
decreto che riordina agea; purtroppo nel testo rimangono forti preoccupazioni: 
come sara' fatto l'assorbimento con agecontrol, perche' non si e' pensato a come 
gestire il personale di sin e infine non sembra risolversi la contingente necessita' 
per agea di avere nuovo persone con speciali competenze per superare la criticita' 
delle tempistiche di pagamento", afferma il deputato del movimento 5 stello filippo 
GALLINELLA dopo l'approvazione da parte del consiglio dei ministri del decreto 
legislativo che disciplina la riorganizzazione di agea, sottolineando che "ci 
rassicura poco la possibilita' di poter modificare il decreto entro un anno e credo 
che un futuro intervento dovra' essere piu incisivo". 16:05:18/14:09 
 
TESTIMONIAL D'ECCEZIONE PER LA XVII EDIZIONE DELLA 
SETTIMANA DELLA BONIFICA E DI TERR@EVOLUTE 
 
3003 - roma, (agra press) - scrittori, storici, ambientalisti, politici di buona volonta' 
uniti per sensibilizzare l'opinione pubblica sulla funzione strategica della bonifica. 
l'idea e' dell'anbi, l'associazione nazionale dei consorzi di gestione e tutela del 
territorio e delle acque, guidata da francesco VINCENZI che, questa mattina, nella 
storica sede romana di via di santa teresa, ha annunciato la XVII edizione della 
settimana della bonifica (19-27 maggio programma si www.anbi.it) e il festival della 
bonifica, in programma a san dona' del piave (24-27 maggio programma su 
www.festivalbonifica.it). "quest'anno, vogliamo raccontare i temi del futuro: 
l'acqua che con eccessi o carenze crea migrazioni, conflitti, problemi" ha 
sottolineato VINCENZI, ricordando che l'85% dell'agroalimentare italiano deriva da 
3 milioni di ettari di terreni irrigati, dando lavoro a tre milioni di persone. la 
presentazione dei due appuntamenti e' stata l'occasione per un intervento di 
filippo GALLINELLA, deputato del movimento 5 stelle, che ha assicurato: "noi 
come forza politica ci siamo per affrontare i problemi" del futuro. il rapporto tra 
GALLINELLA e anbi si e' andato positivamente consolidando nel tempo, come 
hanno ricordato sia lo stesso deputato sia il direttore dell'associazione massimo 
GARGANO, che ha coordinato l'incontro. un rapporto culminato, sul finire della 17ª 
legislatura, in un lavoro comune per la messa a punto di un emendamento alla 
legge di stabilita' per scongiurare il fenomeno della subsidenza nel rovigino. 
anche legambiente tiene molto alle relazioni con l'anbi. lo ha evidenziato antonio 
NICOLETTI, responsabile nazionale aree protette e biodiversita' che ha insistito 
sul ruolo delle reti ecologiche, quali strumento del futuro ed ha affermato che 
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"un'alleanza tra anbi e legambiente aiuta a superare alcune procedure d'infrazione 
come quella che riguarda natura 2000". il significato profondo di cosa abbia 
rappresentato e rappresenti ancora la bonifica e' emerso dalle parole dello 
scrittore antonio PENNACCHI, autore del romanzo "canale mussolini", dedicato 
alla bonifica della pianura pontina. con parole vere ha, oggi, rievocato malaria e 
poverta', rammentando ai presenti - tra loro molti deputati grillini - la valorosa 
storia della costruzione dei canali nella pianura pontina ad opera, per lo piu', di 
operai veneti. giuseppe ROMANO, presidente dell'anbi del veneto e la storica 
elisabetta NOVELLI, curatrice di "terr@volute", hanno spiegato il senso dell'azione 
congiunta tra l'associazione delle bonifiche veneta e universita' degli studi di 
padova, il cui obiettivo comune e' mostrare che le radici della modernita' e 
dell'efficacia dell'opera consortile affondano in una storia antica e complessa. i 
consorzi di bonifica non sono, come qualcuno in passato ha voluto far credere un 
"retaggio del ventennio", ma sono invece eredita' di qualcosa di piu' antico, che 
nell'epoca moderna ha avuto inizio con la realizzazione del canale cavour, ha 
puntualizzato GARGANO. 16:05:18/16:00 
 
LA PARTE AGRICOLA DEL CONTRATTO 
M5S-LEGA SECONDO L'HUFFINGTON POST 
 
3004 - roma, (agra press) - una immagine della parte agricola del contratto di 
governo tra lega e movimento cinque stelle, ottenuta dall'huffington post, e' 
disponibile su https://goo.gl/bGqtCa. 16:05:18/17:3 
 
PRATICHE SLEALI: DE CASTRO APRE CONFRONTO 
SU PROPOSTA DI DIRETTIVA UE 
 
3005 - bruxelles, (agra press) - ''abbiamo avuto il primo e costruttivo confronto in 
commissione agricoltura del parlamento europeo sul dossier che i nostri 
produttori aspettavano da 10 anni: la proposta di direttiva presentata dal 
commissario europeo HOGAN il 12 aprile scorso sulle pratiche commerciali sleali 
nei rapporti tra imprese nella filiera alimentare; un dossier fondamentale per le 
importanti novita' che apporta, come la creazione obbligatoria di un'authority 
nazionale per raccogliere le denunce anonime di produttori, ma che come 
parlamento vogliamo rendere ancora piu' ambizioso'', annuncia paolo DE 
CASTRO, vicepresidente della commissione agricoltura e relatore del rapporto 
sulla proposta dell'esecutivo ue, convinto - informa un comunicato stampa - di 
disporre dello ''strumento giuridico per proseguire nel percorso di riequilibrio dei 
rapporti nella catena alimentare, rafforzando il ruolo degli agricoltori, l'anello piu' 
debole''. per DE CASTRO ''punti principali della posizione del parlamento saranno 
l'inclusione nelle norme europee di tutte le produzioni agricole (quali 
florovivaismo e mangimistica), il rafforzamento dei poteri delle autorita' di 
controllo nazionali e la fissazione di tempistiche di reazione certe alle denunce 
degli operatori, il miglioramento e ampliamento delle definizioni e delle pratiche 
commerciali sleali''. ''il tempo stringe e sono deciso a portare la posizione della 
comagri al voto dell'assemblea entro ottobre, per chiudere l'intero iter durante 
questa legislatura", asserisce DE CASTRO, evidenziando che "per questi motivi la 
comagri deve rimanere la commissione responsabile nella gestione del dossier e 
non condividere la responsabilita' con la commissione mercato interno come da 
loro richiesto, per poter ripartire da quanto ottenuto con l'omnibus in materia di 
miglioramento delle prerogative negoziali degli agricoltori italiani ed europei''. la 
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questione della competenza verra' affrontata nella conferenza dei presidenti di 
commissione, che si svolgera' a strasburgo in occasione della seduta plenaria 
dell'europarlamento dal 28 al 31 maggio 2018. 16:05:18/16:51 
 
ALLEANZA COOP, SERVE GOVERNO CHE AFFRONTI 
COSTO LAVORO, INVESTIMENTI E CONSUMI 
 
3006 - roma, (agra press) - alleanza cooperative italiane rende note in un 
comunicato alcune delle richieste da lei avanzate nel corso delle audizioni con le 
commissioni speciali di camera e senato: "dare al piu' presto un governo stabile 
che riduca il cuneo fiscale e contribuisca alla competitivita' delle imprese, a 
liberare risorse per gli investimenti, a lasciare piu' soldi in tasca ai lavoratori in 
modo da rilanciare i consumi. contrastare l'evasione fiscale rafforzando la 
fatturazione elettronica. ancorare la contrattazione collettiva alla produttivita'. 
favorire i workers buyout non solo per le imprese in crisi, ma anche per agevolare 
la 'successione' di impresa. condurre una lotta senza quartiere a false cooperative 
e false imprese, colpendo anche i committenti che traggono un vantaggio 
competitivo nello sfruttare queste aree grigie di mercato. emanare 
tempestivamente i decreti correttivi mancanti per completare la riforma del terzo 
settore e l'impresa sociale che possono essere nuovi vettori di sviluppo. la crisi 
prima e, successivamente, la ripresa a macchia di leopardo hanno allargato divari 
e diseguaglianze tra fasce di popolazioni, tra territori, tra imprese. occorre 
lavorare per piu' legislature su questa emergenza sociale". 16:05:18/00:05 
 
ALLEVA PRESENTA RAPPORTO ISTAT 2018. NEL 2017 
AGRICOLTURA IN CALO, MA SI INTRAVEDE RIPRESA 
 
3007 - roma, (agra press) - il presidente dell'istat giorgio ALLEVA ha illustrato oggi 
il "rapporto annuale 2018 - la situazione del paese" nella sala della regina di 
palazzo montecitorio, alla presenza del presidente roberto FICO. il rapporto da' tra 
l'altro conto del fatto che nel 2017 in italia la crescita e' andata consolidandosi, ma 
"l'espansione dell'attivita' ha interessato tutti i settori produttivi, a eccezione 
dell'agricoltura", che registra anche un calo dell'occupazione (-1,4%). l'istituto 
rileva tuttavia che, nel primo trimestre 2018, c'e' stata una crescita del pil dello 
0,3% dovuta ad un aumento del valore aggiunto dell'agricoltura e dei servizi. il 
testo del rapporto annuale e' disponibile al link https://goo.gl/iLqK9x. 
16:05:18/12:19 
 
UNIONZUCCHERO, ATTI CONCRETI PER MANTENERE PRODUZIONE 
ITALIANA. PROSSIMO MINISTRO E REGIONI CONVOCHINO FILIERA 
 
3008 - roma, (agra press) - "sono necessari ora atti concreti da parte di tutti coloro 
che hanno interesse a mantenere una produzione italiana di zucchero", avverte 
unionzucchero che chiede "al ministero delle politiche agricole e alimentari, al 
prossimo ministro ed alle regioni la convocazione urgente di un tavolo di filiera 
che coinvolga, oltre alle rappresentanze dei lavoratori, anche i clienti 
agroindustriali italiani e la grande distribuzione". "a livello europeo occorre fare in 
modo che la commissione attivi al piu' presto l'ammasso privato per lo zucchero, 
che e' l'unica misura prevista dai regolamenti ue per fronteggiare le crisi dei 
mercati agricoli mentre nel medio termine andranno anche studiate misure che 
consentano di mantenere il mercato europeo in equilibrio", puntualizza 
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unionzucchero. "tali interventi andrebbero nella direzione della salvaguardia di un 
comparto strategico per il paese, non disperdendo una capacita' economica ed 
occupazionale, mantenendo e valorizzando la coltura della barbabietola nella 
rotazione delle aziende agricole e assicurando una produzione nazionale di 
qualita', nel rispetto di ogni regola sociale e ambientale, sicura e stabile, in grado 
di soddisfare la crescente domanda di prodotti alimentari made in italy", precisa 
unionzucchero nel far sapere che "condivide pienamente l'appello lanciato dalle 
organizzazioni sindacali fai-cisl, flai-cgil, uila-uil e dal coordinamento sindacale 
lavoratori del settore saccarifero italiano alle istituzioni regionali, nazionali ed 
europee, ed alle organizzazioni di rappresentanza". "dopo gli ingenti investimenti 
agricoli ed industriali effettuati in italia negli ultimi anni per aumentare la 
competitivita' dell'intera filiera bieticolo-saccarifera, l'approvvigionamento di una 
commodity strategica come lo zucchero, che e' un ingrediente di base per la quasi 
totalita' dei prodotti alimentari italiani, non puo' essere lasciato nelle mani di 
poche imprese del nord europa, nelle quali gia' oggi si concentra oltre il 75% della 
produzione europea", osserva unionzucchero. "il drastico calo del prezzo dello 
zucchero, in un contesto di mercato mondiale al ribasso, non solo avra' 
conseguenze pesantissime sui bilanci delle imprese saccarifere, ma avra' un 
impatto inevitabile anche sul livello di remunerazione della barbabietola, che 
rappresenta oltre il 50% del costo di produzione dello zucchero. come confermato 
dalle organizzazioni europee dei produttori di zucchero (cefs) e dei bieticoltori 
(cibe), gli attuali prezzi zucchero non sono sostenibili, spiega unionzucchero. "con 
il 1° ottobre 2017, ha avuto inizio una nuova era per il settore saccarifero italiano 
ed europeo, senza piu' quote di produzione fissate per ciascuno paese e 
operatore. l'ue per la campagna 2017/18 prevede una produzione di 20,5 mln. di 
tonnellate (4 mln. t. in piu' rispetto al 2016/17) a fronte di un consumo di 17,6 mln. 
di t. ed eccedenze superiori ai 3,5 milioni di tonnellate. francia e germania, 
responsabili di oltre il 50% della produzione europea, hanno aumentato le semine 
di oltre il 20%", ricorda unionzucchero. "l'ultima rilevazione ufficiale resa nota 
dalla commissione europea, risalente purtroppo a febbraio 2018, presenta un 
prezzo medio zucchero ue a valori bassissimi mai toccati prima, che si collocano 
ben al di sotto del prezzo di riferimento di 404 euro/t, fissato dai regolamenti ue, 
con prezzi spot nei paesi del sud europa, come l'italia, sensibilmente piu' bassi di 
francia e germania, nonostante gli ingenti costi di trasporto necessari per 
trasferire lo zucchero dal nord al sud europa", informa unionzucchero. 
16:05:18/12:40 
 
BILANCIO UE: COPA-COGECA SI UNISCE AD APPELLO 
CAMERA AGRICOLTURA POLACCA CONTRO TAGLI 
 
3009 - bruxelles, (agra press) - copa e cogeca hanno espresso il proprio sostegno 
all'iniziativa organizzata nella capitale belga dalla camera di agricoltura polacca 
(krir) contro i tagli al bilancio comunitario post 2020 e in particolare contro la 
prevista riduzione della spesa agricola, rispetto alla quale ribadiscono la propria 
grande preoccupazione e contrarieta'. copa e cogeca condividono quanto 
sottolineato dalla krir e cioe' che i tagli impedirebbero all'ue di raggiungere i suoi 
propri obiettivi ambientali e in materia di sicurezza alimentare. 16:05:18/00:05 
 
XYLELLA: SCANAVINO (CIA), PORTEREMO EMERGENZA A BRUXELLES E 
A MIPAAF. LOTTA BATTERIO SIA  PRIORITA' PROSSIMO GOVERNO 
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3010 - roma, (agra press) - "porteremo l'emergenza xylella ai tavoli di bruxelles e 
del ministero delle politiche agricole. non possono lasciare sola la puglia nella lotta 
al batterio killer degli ulivi. l'avanzata inesorabile del contagio riguarda tutti, e' una 
questione nazionale, la puglia non puo' essere lasciata sola se non si vuole che il 
batterio continui a espandersi. il prossimo governo dovra' mettere in agenda la 
questione xylella come una delle sue priorita', cercando una nuova e piu' proficua 
interlocuzione con bruxelles: l'europa deve rendersi conto che regione, comuni e, 
soprattutto, gli agricoltori stanno facendo il possibile con le risorse a disposizione, 
che sono largamente insufficienti", affermano il presidente nazionale cia agricoltori 
italiani dino SCANAVINO e il presidente cia puglia raffaele CARRABBA da presicce 
(le), a conclusione - precisa la cia - "di una due giorni in salento di sopralluoghi, 
con la riunione della giunta nazionale e incontri con agricoltori e istituzioni, e 
lanciano un messaggio forte e chiaro". "dalla nostra visita abbiamo preso atto di un 
paesaggio e di una economia devastata che non possono essere un problema solo 
pugliese ma devono esserlo anche a livello nazionale ed europeo", proseguono 
SCANAVINO e CARRABBA, evidenziando che si tratta di "un problema enfatizzato 
da ritardi nell'applicazione di protocolli scientifici che sono uguali in tutto il mondo 
e che non vanno disattesi, anche in presenza di possibili novita' scientifiche che 
non abbiano ancora avuto applicazione empirica su vasta scala; serve un impegno 
del nuovo governo, se mai ci sara', e anche dell'unione europea, che potrebbe 
assegnare piu' risorse economiche accoppiate agli uliveti in riconversione. per 
questo formuleremo una proposta tecnica, su basi giuridiche credibili per ottenere i 
fondi". "intanto scrivero' ad EMILIANO per rappresentargli le nostre impressioni e 
le nostre proposte dopo la visita compiuta nel salento", fa sapere SCANAVINO. "a 
ostuni, il 14 maggio, il presidente dino SCANAVINO e la giunta nazionale, assieme a 
dirigenti regionali e provinciali di cia agricoltori italiani, hanno incontrato i sindaci 
di dieci comuni dell'alto salento, il governatore della regione puglia michele 
EMILIANO e l'assessore regionale alle risorse agricole leonardo DI GIOIA", ricorda 
la cia, sottolineando che "l'incontro ha dato il via a un ampio confronto, durante il 
quale la regione puglia ha spiegato quale sia stato finora l'impegno dell'ente sul 
fronte xylella, con i sindaci che hanno avuto modo di mettere in evidenza le 
difficolta' delle amministrazioni comunali e l'esigenza che il prossimo governo 
nazionale, senza indugi, si mobiliti seriamente sulla questione". "chi deve prendere 
delle decisioni non siamo noi, a noi agricoltori tocca rispettarle", afferma 
CARRABBA, osservando che "e' stato fatto il monitoraggio e ora bisogna andare 
avanti con tutte le azioni necessarie, sia quelle di contrasto destinate a contenere 
l'avanzata del batterio, sia i reimpianti che devono assicurare un futuro 
all'olivicoltura. quando nelle nostre aziende dobbiamo affrontare un problema, ci 
rimbocchiamo le maniche e interveniamo, nottetempo o all'alba, e sappiamo 
perfettamente che procrastinarlo complichera' ulteriormente le condizioni". "in 
tempi non sospetti, cia-agricoltori italiani disse che la xylella fastidiosa non 
avrebbe aspettato i tempi della giustizia, della politica e della burocrazia, e cosi' e' 
stato. attualmente l'intera provincia di lecce risulta zona infetta. due terzi della 
provincia di brindisi e un terzo della provincia di taranto rientrano tra zona infetta e 
zona di contenimento, mentre tre comuni della provincia di brindisi e sei comuni 
della provincia di taranto insieme a uno della provincia di bari rientrano nella zona 
cuscinetto; l'organizzazione agricola incalzera' il prossimo governo affinche' il 
contrasto alla xylella entri tra le priorita' dell'agenda politica nazionale ed europea, 
continua la cia. "la giunta nazionale cia-agricoltori italiani riunitasi a ostuni ha 
approvato un documento che fotografa lo stato dell'arte e traccia un preciso 
indirizzo nella direzione della semplificazione delle procedure amministrative per 
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l'espianto degli alberi infetti, del riconoscimento in tempi rapidi e certi del dovuto 
ristoro e della necessita' di incrementare le risorse a disposizione, del tutto esigue, 
anche per avviare concretamente, con procedure chiare e tempi celeri, le 
operazioni di reimpianto utilizzando le varieta' che hanno dimostrato un alto indice 
di tolleranza al batterio; cia-agricoltori italiani mettera' a punto una proposta 
affinche' gli aiuti accoppiati della pac e il piano di sviluppo rurale considerino 
l'eventualita' di finanziare, anche con un'aggiunta, chi estirpa l'uliveto infetto per 
trasformarlo o reimpiantarlo", prosegue l'organizzazione. "il problema e' ormai 
endemico. gli agricoltori sono alla canna del gas - asserisce il presidente cia 
salento benedetto ACCOGLI - qui c'e' un frazionamento notevole delle imprese 
agricole e ci sono alcune aziende che non prendono nemmeno gli aiuti pac. anche 
le aziende strutturate, quando col passare del tempo arriveranno a zero ulivi, come 
si reggeranno se non ci aiutano a reimpiantare? le risorse sono poche, se non si 
redige una legge nazionale speciale, con fondi ad hoc per la xylella, non ci saranno 
soldi per intervenire. dalla comunita' europea non e' mai arrivato un euro". "la 
delegazione nazionale accompagnata dai dirigenti cia puglia - continua la cia - ha 
visitato le zone colpite, ha attraversato campi spettrali ma ha anche potuto 
osservare l'esempio di imprenditori che hanno adottato buone pratiche e stanno 
provando a salvare le piante con gli innesti". "c'e' bisogno di una regia nazionale 
che inietti delle risorse necessarie per cercare di contenere questa malattia - 
aggiunge pietro DE PADOVA, presidente cia due mari - perche' se viaggia alla 
velocita' di 30 chilometri all'anno presumiamo che prossimamente possa invadere 
anche altre regioni. i fondi del psr sono un primo aiuto positivo, ma non bastano, la 
regione puglia non puo' essere lasciata sola dai livelli istituzionali nazionale ed 
europeo". "a subire i danni collaterali sono anche il settore vivaistico, altra vittima 
della xylella, e gli agriturismi. l'ulivo e' emblema del paesaggio salentino e incarna 
la storia, la cultura e la tradizione del sud della puglia. sono a rischio i flussi nelle 
strutture espressione pura e sempre piu' innovativa della multifunzionalita' in 
agricoltura", afferma l'organizzazione. giulio SPARASCIO, presidente di turismo 
verde cia esprime preoccupazione dicendo che "chiediamo come operatori 
agrituristici di evitare allarmismi e abbassare i toni per quanto concerne l'utilizzo di 
fitofarmaci nel rispetto del decreto martina, altrimenti insieme all'olivicoltura ci 
giocheremo anche il turismo. stiamo solo cercando di intervenire per salvare un 
patrimonio di inestimabile valore per questa regione, con tutte le precauzioni e le 
certificazioni del caso. sta arrivando un messaggio distorto. venite in puglia, 
perche' questo territorio continua a rispettare la natura e a coltivare valori" 
conclude SPARASCIO. 16:05:18/17:40 
 
XYLELLA: BATTISTA E GUERRA (COPAGRI PUGLIA) A REGIONE 
FARE CHIAREZZA SU TRATTAMENTI FITOSANITARI PREVISTI 
 
3011 - bari, (agra press) - la copagri puglia - informa un comunicato stampa - 
chiede alla regione di "fare chiarezza sui trattamenti fitosanitari previsti dal 
decreto martina per combattere la xylella e al centro di posizioni contrapposte con 
sindaci che li vietano". "le procedure previste dal decreto possono solo essere 
utili per ridurre la presenza degli insetti vettori ma sarebbe opportuno attraverso 
l'osservatorio fitosanitario, fare chiarezza sul programma dei quattro interventi 
previsti dal decreto e sui prodotti da utilizzare", affermano il presidente tommaso 
BATTISTA e il direttore alfonso GUERRA. la copagri - prosegue il comunicato - 
"chiede pertanto all'assessore regionale DI GIOIA, attraverso i tecnici 
dell''osservatorio fitosanitario regionale, di convocare un incontro per fare 
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chiarezza e informare agricoltori e cittadini sul programma di interventi che 
intendera' adottare e soprattutto sull'utilizzo dei prodotti che potranno essere 
adottati, senza che gli stessi possano in qualche modo produrre danni 
all'ambiente ma che sicuramente incideranno positivamente per ridurre la 
presenza degli insetti vettori". 16:05:18/13:23 
 
CONSUMI: COLDIRETTI, AZZERATO IMPORT 
GRANO CANADESE PER PASTA 
 
3012 - roma, (agra press) - "sono risultate praticamente azzerate le importazioni di 
grano duro dal canada nel gennaio 2018 dopo che nel 2017 erano gia' crollate del 
29%", afferma la coldiretti sulla base di una propria analisi dei dati istat "dalla 
quale si evidenzia - afferma la coldiretti - che il paese nordamericano dopo molti 
anni ha drasticamente perso il ruolo di leader dei paesi esportatori di grano in 
italia". "si tratta degli effetti del generale riposizionamento dell'industria pastaia in 
una situazione in cui il canada - sottolinea la coldiretti - e' stato fino ad ora il 
principale fornitore di grano duro dell'italia per un quantitativo che nel 2017 e' 
stato pari a 720milioni di chili a fronte di 4,3 miliardi di chili prodotti in italia". "in 
altre parole un pacco di pasta su sei prodotto in italia era ottenuto con grano 
canadese", precisa l'organizzazione, che sottolinea, "il drastico cambiamento e' 
stato determinato dal fatto che in canada il grano duro viene trattato con l'erbicida 
glifosato in preraccolta, secondo modalita' vietate in italia, come denunciato piu' 
volte dalla coldiretti". "il crollo dell'import - spiega l'organizzazione - e' una 
risposta alla domanda dei consumatori che chiedono in misura crescente 
la garanzia di italianita' della pasta acquistata, come dimostra la rapida 
proliferazione di marchi e linee che garantiscono l'origine nazionale al 100% del 
grano impiegato, da ghigi a de sortis, da jolly sgambaro a granoro, da armando a 
felicetti, da alce nero a rummo, da fdai - firmato dagli agricoltori italiani fino a 
'voiello' che fa capo al gruppo barilla, e a divella che in questi anni ha avviato un 
percorso di filiera in puglia con grano 100% italiano frutto della ricerca sis, societa' 
leader nel settore sementiero". "in questo contesto e' stato siglato in italia il piu' 
grande accordo sul grano biologico mai realizzato al mondo per quantitativi e 
superfici coinvolte tra coldiretti, consorzi agrari d'italia, fdai (firmato dagli 
agricoltori italiani) e il gruppo casillo che prevede la fornitura di 300 milioni di chili 
di grano duro biologico destinato alla pasta e 300 milioni di chili di grano tenero 
all'anno per la panificazione", sottolinea la coldiretti, che conclude "l'intesa ha una 
durata di tre anni con la possibilita' di una proroga per altri due, per un totale di 5 
anni". 16:05:18/09:30 
 
CONSERVE ITALIA, FIRMATO IL NUOVO 
ACCORDO INTEGRATIVO 
 
3013 - bologna, (agra press) - "aumento del premio di produttivita', adesione alla 
rete del lavoro agricolo di qualita', ampliamento delle misure di welfare aziendale 
che includono previdenza, assistenza sanitaria, sostegno alla genitorialita' e 
conciliazione dei tempi di lavoro e famiglia; sono alcune delle novita' contenute 
nell'accordo integrativo quadriennale sottoscritto da conserve italia nella sede di 
san lazzaro di savena, nel bolognese, con le organizzazioni sindacali e le 
rappresentanze sindacali unitarie (rsu)", rende noto confocooperative in un 
comunicato stampa. "questo accordo integrativo conferma l'ottimo stato delle 
relazioni industriali del gruppo cooperativo", commenta pier paolo ROSETTI, 
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direttore generale di conserve italia, che prosegue "siamo partiti da un'analisi dei 
mercati in cui operiamo e da un approfondimento relativo alla specializzazione dei 
nostri siti produttivi e del network logistico, per arrivare a redigere un testo in 
grado non solo di soddisfare le parti, ma anche di rendere sempre piu' competitiva 
l'azienda, impegnata a proporre sui mercati nazionale e internazionali le 
innovazioni di prodotto gradite ai consumatori". "quello odierno  - precisa 
ROSETTI - e' una sorta di 'testo unico' degli accordi integrativi sottoscritti negli 
ultimi 20 anni da conserve italia, in quanto riassume i punti salienti delle 
contrattazioni precedenti aggiungendo alcune novita' che lo rendono ancora piu' 
attuale". "dal punto di vista economico - aggiunge ROSETTI - si riconosce un 
aumento del 14% nei prossimi 4 anni del premio legato ad obiettivi e l'introduzione 
tra questi anche di un parametro di produttivita' ambientale che testimonia 
l'attenzione dell'azienda alla sostenibilita' ambientale delle produzioni". "e' il 
presidente maurizio GARDINI a sottolineare con orgoglio che tra gli elementi di 
maggior valore inseriti nell'accordo integrativo spicca l'adesione dell'azienda alla 
'rete del lavoro agricolo di qualita'' istituita dall'inps in un'ottica di contrasto 
all'illegalita'", afferma il comunicato, che prosegue "conserve italia si e' fatta 
carico inoltre di promuovere l'adesione alla rete anche presso le cooperative 
associate e le aziende agricole della filiera". "conserve italia - conclude GARDINI - 
e' consapevole che il fattore umano costituisce un elemento competitivo 
fondamentale per le aziende; per questo motivo, oltre a puntare al miglioramento 
della conciliazione dei tempi di lavoro e vita dei dipendenti e a porre attenzione 
alla formazione del personale e al rispetto delle pari opportunita', l'azienda 
mettera' a disposizione dei suoi lavoratori un sistema di 'welfare contrattuale' che 
consentira' a ciascuno di scegliere in maniera individuale e discrezionale il premio 
da convertire in servizi", conclude il presidente GARDINI. 16:05:18/09:15 
 
ASSICURAZIONI: RICAVI E PREMI  
IN AUMENTO PER CIBA BROKERS 
 
3014 - bologna, (agra press) - nel 2017, i ricavi di ciba brokers, societa' di 
brokeraggio assicurativo di confcooperative emilia romagna, sono aumentati 
ulteriormente, attestandosi ad oltre 1,6 milioni di euro (+5% rispetto all'anno 
precedente), mentre i premi lordi amministrati hanno sfiorato gli 11,5 milioni 
(+6,4%). un andamento positivo si e' registrato anche per provvigioni, polizze e 
occupazione. e' "un risultato senza dubbio soddisfacente anche perche' non si 
puo' certo dire che la grande e lunga crisi economica internazionale sia stata 
superata e anche noi ne abbiamo, purtroppo, pagato le conseguenze", ha 
sottolineato il presidente giampaolo BROGLIATO, in occasione dell'assemblea 
annuale svoltasi nel capoluogo felsineo. 16:05:18/00:06 
 
PASTA: AIDEPI, IN EUROPA SONO ITALIANI 
TRE PIATTI DI SPAGHETTI SU QUATTRO 
 
3015 - roma, (agra press) - secondo uno studio di aidepi (associazione delle 
industrie del dolce e della pasta italiane), oltre meta' della pasta prodotta in italia 
(il 56%) va oltreconfine. praticamente il 100% dei pastifici italiani destina una quota 
della sua produzione ai mercati esteri, contro una media del 10% del totale delle 
aziende agroalimentari, rileva l'aidepi, sottolineando che "l'europa e' il mercato 
piu' rilevante per la pasta tricolore, tanto che circa 3 piatti di pasta su 4 consumati 
nel vecchio continente provengono da un pastificio italiano". secondo luigi 
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cristiano LAURENZA, segretario dell'associazione, la pasta "intercetta le esigenze 
ormai globali di benessere e sostenibilita'". 16:05:18/00:30 
 
AVICOLTURA: SANFRANCESCO (UNAITALIA) PRESENTA 
LA 2^ EDIZIONE DEL PREMIO "AVICOLTORE DELL'ANNO" 
 
3016 - roma, (agra press) - gli avicoltori soci di unaitalia possono inviare fino al 18 
maggio la propria candidatura alla 2^ edizione del premio "avicoltore dell'anno" 
promosso dall'associazione per "sensibilizzare i nostri avicoltori ad adottare 
pratiche di allevamento sempre piu' virtuose", ha annunciato lara 
SANFRANCESCO, direttore unaitalia. per partecipare ogni allevatore dovra' 
raccontare una "storia di pratica virtuosa" in una di queste aree: benessere 
animale, innovazione tecnologica e sostenibilita' ambientale. a valutare le storie 
piu' significative saranno SANFRANCESCO, franca BRAGA di altroconsumo e 
maria CARAMELLI, direttore generale dell'izs di piemonte, liguria e valle d'aosta. 
16:05:18/00:57 
 
LOMBARDIA: ROLFI RIUNISCE TAVOLO LATTE, "OBIETTIVO E' 
RAFFORZARE PROGETTUALITA' E FERMARE FAKE NEWS" 
 
3017 - milano, (agra press) - "l'avevamo annunciato e l'abbiamo fatto; ho riunito 
oggi a palazzo lombardia il tavolo regionale sul latte", fa sapere l'assessore 
regionale all'agricoltura, alimentazione e sistemi verdi fabio ROLFI, spiegando che 
"partecipano tutti gli attori della filiera, dagli agricoltori ai trasformatori fino ai 
rappresentanti della grande distribuzione; vogliamo analizzare bene la situazione 
relativa al prezzo del latte e trovare soluzioni condivise; il tavolo non e' uno spot, 
ma un progetto permanente che prevedera' anche sessioni tecniche". "ci siamo 
posti l'obiettivo di varare un piano comunicazione per difendere l'importanza del 
latte e promuovere le sue proprieta' nutritive; e' necessario contrastare tutte le 
fake news sulla insalubrita' di questo alimento", prosegue l'assessore, 
sottolineando che "intendiamo poi lavorare sui progetti di filiera per valorizzare la 
risorsa latte nei periodi eccedenza di produzione, studiando nuove possibilita' di 
trasformazione in prodotti che siano appetibili sul mercato; un lavoro 
fondamentale che costruiremo in vista dei nuovi bandi sui progetti di filiera che 
usciranno a giugno". "intendiamo infine costruire seri percorsi finalizzati a coprire 
nuovi mercati che possano favorire sbocchi per le produzioni in eccesso. su 
questo il prossimo tavolo in sede tecnica studiera' un piano operativo che dia 
concretezza a questa proposta e non solo un obiettivo teorico" conclude ROLFI. 
16:05:18/15:20 
 
LOMBARDIA: PRANDINI (COLDIRETTI), OCCORRE AGIRE CONTRO 
FAUNA SELVATICA PRIMA CHE SIA TROPPO TARDI 
 
3018 - milano, (agra press) - "la situazione e' fuori controllo, cosi' non si puo' 
andare avanti; bisogna intervenire prima che sia troppo tardi per una gestione 
corretta ed efficace: la politica deve farsi carico una volta per tutte del problema e 
affrontare con responsabilita' la situazione", afferma il presidente di coldiretti 
lombardia ettore PRANDINI in riferimento alla questione della fauna selvatica, 
"commentando positivamente - sottolinea la coldiretti - il tavolo sulla gestione del 
cinghiale attivato in regione lombardia dall'assessore fabio ROLFI, che ha anche 
richiesto una modifica delle norme sul contenimento dei selvatici a livello 
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nazionale". "non c'e' da scherzare gli indennizzi per i danni provocati nei campi e 
negli allevamenti non sono mai arrivati, ma non e' piu' solo una questione di 
risarcimenti; in gioco c'e' la sicurezza delle persone, nelle aree rurali e nei centri 
abitati oltre che sulle strade perche', sempre piu' spesso, animali come i cinghiali 
provocano incidenti purtroppo anche mortali", prosegue PRANDINI. secondo 
un'elaborazione della coldiretti lombardia su dati regionali, "in lombardia negli 
ultimi tredici anni i danni causati dalla fauna selvatica, cinghiali compresi, hanno 
superato i 17 milioni di euro, di cui 13 milioni per assalti ai campi e 4 milioni per 
schianti automobilistici". "si tratta di numeri prudenziali perche' sempre piu' 
spesso gli agricoltori esausti non presentano neppure piu' le denunce", spiega la 
coldiretti. "rispetto a qualche anno fa in lombardia la situazione e' peggiorata 
perche' il numero degli esemplari sul territorio, dalle nutrie ai cinghiali, e' 
aumentato. non si puo' piu' rimandare, serve subito un cambio di passo", 
conclude PRANDINI. 16:05:18/09:10 
 
SARDEGNA: NINNIRI, PIANA E VIDILI (COPAGRI), TROPPE VERTENZE 
IRRISOLTE. PREOCCUPAZIONE PER PREZZO LATTE OVINO 
 
3019 - sassari, (agra press) - nella sede della cooperativa allevatori di villanova 
monteleone presieduta da andrea CHESSA, si e' svolta una riunione organizzata 
dalla copagri nord sardegna, presenti il presidente paolo NINNIRI e il 
vicepresidente tore PIANA, per discutere dei problemi dell'agricoltura che, 
secondo copagri, conta ancora "troppe vertenze irrisolte", dal psr alla legge sulla 
siccita', dall'emergenza lingua blu alle sorti dei dipendenti di ara e apa, alle nuove 
norme sui serbatoi del gasolio agricolo. e' stata anche espressa preoccupazione 
per il futuro del prezzo del latte ovino. infine, la dirigente di copagri nord sardegna 
elena VIDILI ha parlato del credito in agricoltura e in particolare dei vantaggi della 
mediazione civile. 16:05:18/00:47 
 
VAL D'AOSTA: PSR, MODIFICA PER 
DARE PIU' RISORSE A GIOVANI 
 
3020 - roma, (agra press) - l'assessorato dell'agricoltura informa che la 
commissione europea ha recentemente approvato le sue proposte di modifica al 
programma di sviluppo rurale 2014/2020. la revisione del psr ha riguardato, in 
particolare, la soppressione di tre interventi, il che permette "di riassegnare le 
risorse finanziarie liberate a due misure che l'assessorato intende privilegiare, in 
quanto specificatamente destinate al sostegno ai giovani agricoltori". ne da' 
notizia un comunicato della regione. 16:05:18/10:20 
 
CALABRIA: UNIONBERG E ACCADEMIA DEL BERGAMOTTO 
ADERISCONO A COLDIRETTI, ANNUNCIA MOLINARO 
 
3021 - catanzaro, (agra press) - l'unionberg, organizzazione produttori di 
bergamotto presieduta da ezio pizzi, nata nel 2004 a condofuri (rc) e che oggi 
conta 486 soci, circa 1600 ettari e 640.000 ql. di prodotto, pari all'80% della 
produzione regionale, ha aderito a coldiretti calabria. il presidente di quest'ultima, 
pietro MOLINARO ha personalmente consegnato la tessera a PIZZI, cosi' come a 
vittorio CAMINITI, presidente dell'accademia del bergamotto che si occupa della 
ricerca di nuovi impieghi del frutto. 16:05:18/00:12 
 



(ap) - n.136 14./.. 
 
ROMA: COLDIRETTI, 50MILA PECORE 
TOSAERBA NELL'URBE 
 
3022 - roma, (agra press) - con cinquantamila pecore allevate nel comune di roma, 
la capitale puo' contare su un esercito di tosaerba naturali, afferma la coldiretti 
commentando la possibilita' del comune di avvalersi della collaborazione di interi 
greggi per tagliare i prati dei parchi e delle ville, prospettata dall'assessore 
all'ambiente pinuccia MONTANARI su indicazione della sindaca virginia RAGGI. 
"una opportunita' che e' stata colta gia' in molte altre realta' e che consente di 
sostituire falciatrici e decespugliatori, abbattere rumori ed emissioni e garantire in 
piu' la concimazione naturale delle aree verdi", sottolinea coldiretti. una scelta 
ecologica per ridurre l'inquinamento e favorire l'integrazione tra citta' e campagna. 
In questo modo trae vantaggio l'ambiente, essendo le pecore falciatori a impatto 
zero, ma anche l'allevatore grazie alla disponibilita' di un pascolo a fronte di una 
progressiva riduzione degli spazi verdi; si tratta di fatto di una alternativa moderna 
alla transumanza che per secoli ha caratterizzato l'allevamento delle pecore ma 
che ora e' resa difficile dall'urbanizzazione che ha drasticamente limitato le aree 
libere al pascolo; la possibilita' per i pastori di svolgere questa attivita' di 
manutenzione del verde e' resa possibile dalla legge di orientamento (la numero 
228 del 18 maggio 2001) che ha spinto la rinascita dell'agricoltura italiana 
allargando i confini dell'imprenditorialita' agricola e aprendo a nuove opportunita' 
occupazionali anche nei servizi ambientali nel pubblico e nel privato", precisa 
coldiretti. 16:05:18/17:30 
 
BENEVENTO: MASIELLO CONFERMATO 
PRESIDENTE COLDIRETTI 
 
3023 - benevento, (agra press) - l'assemblea provinciale di coldiretti, coordinata 
dal direttore michele ERRICO, ha rieletto gennarino MASIELLO presidente della 
federazione sannita per il prossimo quinquennio. sono stati eletti vicepresidenti 
antonio CIABRELLI e davide MINICOZZI. "siamo in un quadro generale di 
cambiamenti sociali ed economici" che rendono necessaria "una forza come la 
coldiretti", ha detto MASIELLO nel ringraziare per la rielezione. 16:05:18/10:48 
 
BERGAMO:  BRIVIO CONFERMATO 
PRESIDENTE COLDIRETTI 
 
3024 - bergamo, (agra press) - alberto BRIVIO e' stato confermato all'unanimita' 
presidente di coldiretti bergamo. BRIVIO, 50 anni, orticoltore, ricoprira' l'incarico 
per il prossimo quinquennio. l'elezione e' avvenuta nel corso dell'assemblea dei 
presidenti di sezione che ha visto la partecipazione dell'assessore regionale 
all'agricoltura fabio ROLFI, del presidente di coldiretti lombardia ettore PRANDINI 
e del consigliere regionale giovanni MALANCHINI. 16:05:18/10:23 
 
DAL 20 AL 22 MAGGIO A CASTEL DELL'OVO 
A NAPOLI TORNA VITIGNOITALIA 
 
3025 - napoli, (agra press) - domenica 20 maggio prendera' il via vitignoitalia 2018, 
quattordicesima edizione del salone dei vini e dei territori vitivinicoli italiani, di 
scena, come di consueto, a castel dell'ovo. saranno tre giornate, fino a martedi' 22 
maggio, interamente dedicate al vino, con oltre 1500 etichette presenti e 25 buyer 
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internazionali da 17 paesi. sono previste degustazioni, convegni e incontri, oltre 
alla seconda edizione del concorso "napoli wine challenge". 16:05:18/00:16 
 
MODENA: CONFAGRICOLTURA, CON CASCINA PULITA IL 19 MAGGIO  
SMALTIMENTO GRATUITO DI FILTRI OLIO/GASOLIO 
 
3026 - modena, (agra press) - il 19 maggio, in occasione della festa di fine anno 
dell'istituto ignazio calvi di finale emilia, in via digione 20, grazie alla 
collaborazione con confagricoltura modena e cascina pulita, l'azienda leader 
italiana nella raccolta, recupero e smaltimento di rifiuti agricoli, durante la 
mattinata ogni azienda agricola avra' la possibilita' di smaltire fino a 10 filtri 
olio/gasolio in modo gratuito. per usufruire del servizio sara' sufficiente portare il 
timbro aziendale e verra' rilasciato un buono per il successivo ritiro a domicilio. 
16:05:18/00:48 
 
CAE, A SAN GIORGIO DI PIANO TORNA IL 22 "PIANETA GRANO 2018" 
INCONTRI IN CAMPO E CONSIGLI A SERVIZIO DELLA FILIERA  
 
3027 - bologna, (agra press) - "martedi' 22 maggio dalle h.10:30 alle h.20:00 nella 
sede del consorzio di san giorgio di piano (bo) tornera' - rende noto un 
comunicato del consorzio agrario dell'emilia-cae - l'appuntamento annuale con 
pianeta grano 2018, l'evento che presenta a tutti i soci del cae, ai protagonisti 
coinvolti nella filiera e all'universo dei portatori di interesse tutte le piu' aggiornate 
innovazioni utili agli imprenditori agricoli del territorio e non solo". "consigli e 
pratiche di ultima generazione tecnica-scientifica-tecnologica frutto dei laboratori 
di sperimentazione e ricerca saranno presentate dagli esperti dello staff cae 
direttamente in campo", prosegue il comunicato. "le demo si svolgeranno presso i 
campi prova dell'azienda agricola valerio zambelli via centese 5/2 a san giorgio 
proprio vicino all'agenzia cae (ingresso auto lato agenzia consorzio agrario)", 
informa il comunicato. "a partire dalle h.11:00 circa i tecnici consortili 
accompagneranno tutti gli interessati alla visita guidata ai campi sperimentali; nel 
corso del pomeriggio alle 16,30 visita al sementificio e alle 18,30 interventi mirati 
sulle tematiche legate al grano e alle molteplici attivita' a sostegno del mondo 
agricolo a 360 gradi del presidente del cae antonio FERRO e del direttore generale 
ivan CREMONINI", precisa il comunicato. "per noi sono un momento straordinario 
per incontrare i nostri soci, offrendogli l'opportunita' di vedere dal vivo le prove in 
campo che, anno dopo anno, si arricchiscono di elementi utili alla filiera intera 
rispondendo cosi' alle diverse tipologie di semina e varieta' di grano tenero e 
grano duro, tra cui alcune neo costituite", evidenzia il presidente cae antonio 
FERRO, che prosegue "le migliori pratiche agronomiche da adottare sono 
indispensabili per massimizzare le produzioni, ma soprattutto per ottenere quelle 
caratteristiche qualitative essenziali, richieste oggi dal mercato". "la logica ormai 
imprescindibile con cui operiamo e' quella dei progetti di filiera - spiega FERRO - 
cerchiamo di fornire all'industria di trasformazione un prodotto che consenta di 
soddisfare al meglio le richieste del consumatore finale, solo con questi processi 
si puo' uscire dalle logiche dai prezzi internazionali delle commodities, e cercare 
cosi' di ottenere una maggiore valorizzazione delle produzioni dei nostri soci". "un 
esempio su tutti e' la recente produzione del 'panettone e della colomba 
giorgione', progetto di filiera realizzato con il grano tenero giorgione in esclusiva 
dei consorzi agrari e realizzato dalla s.i.s; a riprova di cio' gia' nelle prossime 
settimane presenteremo ai nostri soci alcuni interessanti contratti di filiera che 
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stiamo definendo con alcuni importanti operatori del settore della trasformazione", 
prosegue il comunicato. "l'attivita' del nostro settore ricerca e sviluppo e' quindi 
sempre piu' importante - afferma FERRO - per portare avanti questi progetti, come 
pure il consolidamento della collaborazione con la nostra societa' collegata s.i.s., 
a cio' si aggiungono nuove collaborazioni con importanti realta' del settore 
agricolo, come l'esperienza congiunta con coprob per valutare l'impatto della 
rotazione bietola grano duro sulle caratteristiche qualitative di quest'ultimo, tutte 
queste esperienze sono quindi messe a disposizione dei nostri soci". "stiamo 
anche seguendo con grande attenzione il comparto biologico, in forte espansione 
in questi ultimi anni e proprio per questo motivo avremmo per il secondo anno 
consecutivo un evento specifico per i cereali biologici", aggiunge il comunicato, 
che prosegue "e visto che siamo gia' in periodo di bilancio una considerazione 
precisa anche sull'anno appena concluso che non e' stato positivo per gli 
agricoltori dei nostri territori, sia per l'andamento climatico che per l'andamento 
dei prezzi e di conseguenza anche per il consorzio non e' stata un annata 
semplice, ma nonostante cio' si rileva in anteprima e con grande soddisfazione -  
conclude ferro - 'che chiuderemo un bilancio in utile, con un ebit positivo, ed un 
importante miglioramento della posizione finanziaria netta, dove un' attenta analisi 
dei numeri si mette in evidenza l'importante lavoro di efficientamento aziendale 
che si sta facendo, cercando pero' contestualmente di elevare i servizi resi ai 
nostri soci, queste sono peraltro le linee guida che si e' dato il consiglio 
d'amministrazione e che quotidianamente con grande dedizione la struttura 
operativa porta avanti, ed e' per questo mi sento di ringraziare tutti per il buon 
lavoro sin qui svolto'". 16:05:18/00:20 
 
CIHEAM, IL 18 E 19 A TRICASE INCONTRO 
DI AVVIO DEL PROGETTO MUSE 
 
3028 - bari, (agra press) - "rafforzare il modello di porto museo di tricase 
trasferendolo alle comunita' greche di messolonghi e corfu' e' l'obiettivo del 
progetto muse-development and valorisation of port museums as natural and 
cultural heritage sites, il cui meeting di avvio si svolgera' il 18 e 19 maggio nella 
sede del porto museo di tricase (le), con inizio alle h.9:30", rende noto un 
comunicato del centro internazionale di alti studi agronomici mediterranei di bari-
ciheam. "il progetto muse - precisa il comunicato - si avvale di un partenariato 
composto dalla municipalita' di tricase quale capofila, il ciheam bari, la 
municipalita' di messolonghi, l'autorita' portuale di corfu' e l'european regional 
framework for cooperation (erfc-grecia)". "il porto museo e' un luogo diffuso e 
dinamico, di ricerca, raccolta, scambio ed approfondimento di conoscenze legate 
alle tradizioni del mare e della costa", prosegue il comunicato, che afferma "e' un 
modello di sviluppo dei territori costieri che, attraverso il coinvolgimento della 
comunita', valorizza il patrimonio culturale, materiale ed immateriale, sviluppa il 
territorio, sostiene le economie locali, promuove il turismo responsabile 
contribuendo alla sostenibilita' dell'ecosistema marino costiero". "il progetto 
intende intervenire in alcune aree ad alto rischio di spopolamento e abbandono, 
creando una rete tra porti museo potenziando strutture e servizi per il turismo 
culturale, naturale e scientifico", sottolinea il comunicato. "muse rientra tra i 41 
progetti finanziati dalla prima call del programma di cooperazione transfrontaliera 
interreg v-a grecia-italia 2014-2020", spiega il comunicato, che prosegue "il 
programma ha come obiettivo principale la definizione di una strategia di crescita 
transfrontaliera tra la puglia e la grecia, finalizzata allo sviluppo di un'economia 



(ap) - n.136 17./.. 
 
dinamica basata su sistemi smart, sostenibili e inclusivi per migliorare la qualita' 
della vita dei cittadini di queste regioni". "il programma e' co-finanziato dall'unione 
europea attraverso il fondo europeo di sviluppo regionale (fesr) e dai due stati 
membri (italia e grecia) con una quota nazionale", conclude il comunicato. 
16:05:18/09:40 
 
FINO A DOMANI INCONTRI A FIRENZE E ALBERESE 
SU AGRICOLTURA E DIGITAL ECONOMY 
 
3029 - firenze, (agra press) - agricoltura e digital economy sono i temi al centro 
dell'iniziativa che si tiene il 16 e 17 maggio a firenze ed alberese, rende noto un 
comunicato della giunta regionale. "l'obiettivo principale di questo appuntamento 
e' fornire alle pmi soluzioni su come superare le barriere di accesso al mercato 
nella fotonica", spiega il comunicato, che prosegue "sono organizzati incontri 
business to business precostituiti, al fine di stimolare e rafforzare le collaborazioni 
lungo la catena del valore, con utenti finali e integratori, promuovendo la 
collaborazione tra i diversi stakeholder, a livello regionale, nazionale ed europeo 
grazie alla partecipazione di soggetti come watify, nereus e een". il primo 
appuntamento con la due giorni di lavori, organizzato dall'istituto di fisica 
applicata del cnr di firenze - precisa il comunicato - si svolge nella villa fabbricotti 
del capoluogo toscano, mentre la seconda nella tenuta di alberese, azienda 
dimostrativa di terre regionali toscane-regione toscana. "un gruppo di esperti 
internazionali - continua il comunicato - presenta diversi argomenti: questioni 
etiche in progetti di ricerca riguardanti cibo e ambiente; tendenze attuali e future 
degli investimenti in innovazione; problemi di proprieta' intellettuale; condividere 
le risorse genetiche; l'importanza della fotonica e della tecnologia in agrifood; 
come preparare una buona presentazione agli investitori". "in una sessione 
dinamica i partecipanti saranno in grado di chiedere direttamente agli esperti una 
potenziale soluzione ai loro problemi", informa il comunicato, che conclude, 
"l'iniziativa e' organizzato in collaborazione con la regione toscana, leader della 
piattaforma s3 di agricoltura di precisione". 16:05:18/00:10 
 
L'11 E IL 25 GIUGNO DUE APPUNTAMENTI PER PRESENTARE RISULTATI 
PROGETTO ALADIN-AGROALIMENTARE IDROINTELLIGENTE 
 
3030 - bologna, (agra press) - e' arrivato a conclusione della sua attivita' aladin-
agroalimentare idrointelligente, progetto di ricerca industriale strategica finanziato 
dalla regione emilia-romagna, che ha sviluppato un servizio che rende possibile 
una irrigazione di precisione a rateo variabile. l'11 giugno, alle ore 10.00, a budrio, 
in via ronchi 4, all'acquacampus consorzio cer, si svolgera' un incontro tecnico 
dimostrativo di fine progetto. inoltre, il 25 giugno a parma si terra' il convegno 
conclusivo di presentazione dei risultati. i particolari al link www.progettoaladin.it. 
16:05:18/00:25 
 
BREVI 
 
ORTOFRUTTA: anche per l'anno scolastico 2017-2018, fruttagel, in collaborazione 
con tetra pak, ha proposto alle scuole primarie dei comuni del territorio ravennate 
la quarta edizione del percorso educativo "dal campo al banco con ortilio", rivolto 
ai piu' piccoli e alle loro famiglie. 
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APPUNTAMENTI 
 
REGGIO EMILIA: 17 maggio, h.10:00, montecavolo di quattro castella, via leopardi 
18, azienda agricola fattoria rossi, giornata dimostrativa in campo sul sistema 
foraggero per la produzione di latte per parmigiano reggiano. 
ROMA: 18 maggio, h.10:00, via di val cannuta, sede universita' telematica san 
raffaele, incontro "c'era una volta il food e altre storie. come si comunica il food: 
dal giornalismo al blog, dai social al web marketing". 
MANTOVA: 18-20 maggio, edizione 2018 del food&science festival. dettagli su 
https://goo.gl/Pr1td6.  
ITALIA: 20 maggio, celebrazione della giornata mondiale dell'ape. 
MILANO: 21 maggio, h.9:00, viale pasubio 21, microsoft house, consegna dei 
"green pride dell'innovazione in agricoltura 2018" di coldiretti e fondazione 
univerde con presentazione 8° rapporto "gli italiani e l'agricoltura", con pecoraro 
scanio, prandini e menesatti. 
MILANO: 28 maggio, h.16:45, via festa del perdono 7, aula magna dell'universita', 
convegno inaz "la remunerazione del lavoro. dal salarium all'industria 4.0". 
CAPRIOLO (BS): 2 giugno, h.11:00, 15:00 e 17:00, via adro 37, azienda agricola 
ricci curbastro, degustazione verticale di sei annate di franciacorta. 
BARI: 5-11 giugno, a sannicandro, edizione 2018 di "radici del sud", rassegna di 
vini e oli del sud italia. 
BOLOGNA: 11 giugno, h. 10.00, a budrio, via ronchi 4, acquacampus consorzio 
cer, incontro tecnico dimostrativo di fine progetto di aladin-agralimentare 
idrointelligente. i particolari al link www.progettoaladin.it. 
 

 


